

MÚSICA, SORTEOS Y ANÉCDOTAS DE LA CENA DE LA ASOCIACIÓN DEL ALZHEIMER



Algo más de 200 personas asistieron a la cena que la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer celebró, un año más, en Toledo. En la imagen de la izquierda podemos ver a la nueva responsable de la asociación, Yolanda Rey (vicepresidenta en funciones) junto al alcalde de Toledo, Emiliano García Page.

En la imagen central, a la derecha, está el pintor y periodista Fernando de Giles, afectado por la enfermedad, junto a sus compañeros del Grupo Tolmo. Por cierto, en el evento se sorteó un cuadro de este artista que le tocó... a él mismo. La pieza se sorteó por segunda vez y le tocó..... a un compañero de mesa. Y es que el azar tenía muchas ganas de *marcha* esa noche.

En el evento se sorteó también un reloj donado por Lázaro Joyeros, que le cayó en suerte a la esposa de Félix Manuel Rodríguez, coronel de la Academia. El mantón de Manila del diseñador Julián Gil le tocó a Pilar Alba, en la que fue una noche con diversas anécdotas.

Muchas caras conocidas de la sociedad toledana acudieron a la cita. Además del alcalde estuvieron en la cena el vicesalca Ángel Felpeto, y varios concejales del Partido Popular, como Paloma Barredo, María José Rivas y Marisa Martínez, junto a otros dirigentes de este partido, como Francisco Vaño y Jesús Rodríguez Camaño. Como no podía ser menos, también estuvieron presentes los hijos del empresario de joyería Tomás Lázaro, José Ramón y Miguel Ángel, que ésta era una cita a la que su padre acudía todos los años. FOTOS: SÁNCHEZ DE LA MORENA



Descubre un espacio único donde disfrutar de las noches de Toledo.

New
ENJOY THE MUSIC

Sala New
Autovía A-42 Km. 63
C/ Cuesta del Águila, nº2
Olías del Rey

